

Ratsherrn  
Patrick Engels

[geschaeftsfuehrer@afd-ratsfraktion-bottrop.de](mailto:geschaeftsfuehrer@afd-ratsfraktion-bottrop.de)

Bottrop, 03.06.2025

**Ihre Anfrage betr. „Badeunfälle in Bottrop“**

Sehr geehrter Herr Engels,

in den städtischen Hallenbädern im Sportpark, in Kirchhellen und in Boy/Welheim sowie im Stenkhoffbad ist es in dem von Ihnen abgefragten Zeitraum zu keinem tödlichen Badeunfall gekommen. Ebenso wurde für diese Einrichtungen kein Badeunfall seitens des Bottroper Sport- und Bäderbetriebes dokumentiert, der den Einsatz eines Sanitäts- bzw. Rettungsdienstes nach sich zog.

Zu möglichen Badeunfällen in sogenannten offenen Gewässern gestaltet sich eine Recherche sehr schwierig bzw. enorm aufwendig, da keine fest definierten Adressen vorliegen, nach denen die Statistik des Rettungsdienstes der städtischen Feuerwehr geführt wird. Darüber hinaus wird bei einem Rettungseinsatz statistisch nicht unterschieden zwischen einem Einsatz infolge eines Badeunfalles oder eines sonstigen medizinischen Notfalls. Aus diesem Grunde können keine speziellen Auskünfte zu möglichen Badeunfällen in offenen Gewässern von hier gemacht werden.

Mit freundlichen Grüßen

